



# El Sol de Sinaloa

CULIACÁN | VIERNES 12 DE ABRIL DE 2019 | AÑO LXII | NO. 22,352 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | JUAN VELEDÍAZ / DIRECTOR REGIONAL

\$8.00

## CONFRONTACIÓN ACUSA PRI A MORENA

Sergio Jacobo, dijo que la agenda que presenta Morena resulta problemática para el desarrollo político de Sinaloa. Ellos no quieren fortalecer la división de los poderes. **Pág. 3**



## MILLONARIO ADEUDO AYUNTAMIENTO SIN OBRA: CMIC

Cuando ya se está en el cuarto mes del año, sigue sin haber obra pública en Culiacán, lo cual afecta directamente a los socios de la CMIC, a quienes el municipio adeuda 18 mdp. **Pág. 6**



## DISTINGUIDOS RECIBE JAPAC CERTIFICACIONES

Jesús Estrada Ferreiro, recibió los títulos de asignación y descarga por parte de la Comisión Nacional de Agua, los cuales garantizan la prestación de los servicios que presta JAPAC en beneficio de sus habitantes. **Pág. 5**



## NACIONAL SAT PERDONA A PUMAS, ATLAS, GALLOS Y RAYADOS

Entre las condonaciones de 2016 a 2018 hay más de 223 mdp a equipos y fundaciones, como la del futbolista Rafael Márquez. **Pág. 13**

## CONFLICTO LABORAL EMPLAZA STASAC AL AYUNTAMIENTO

Puede estallar la huelga en el municipio después de que STASAC confirmara el emplazamiento. **Pág. 8**

## DEPORTES JUEGO CLAVE PARA DORADOS

El cuadro sinaloense visita al San Luis con la consigna de no perder y avanzar a la liguilla. **Pág. 30**

## DROGA PELIGROSA

# Aseguran millonario narcolaboratorio

REDACCIÓN OEM

**Se elaboraba Fentanilo y lo confiscan al ser agredidos a balazos policías y militares en Lomas de San Isidro**

Elementos de la Policía Estatal Preventiva y Fuerzas Armadas aseguraron el que se considera el primer narcolaboratorio de droga sintética donde se procesaba fentanilo, en esta ciudad.

El aseguramiento del laboratorio se registró luego de que los elementos fueron agredidos a balazos en el fraccionamiento Lomas de San Isidro.

El titular de la SSP Sinaloa, Cristóbal Castañeda Camarillo, destacó que el fentanilo es una sustancia poco conocida, y es el primer laboratorio que se localiza en Sinaloa con este tipo de características. Para su aseguramiento fue necesario el empleo de aditamentos especializados por su gran nivel de toxicidad. Añadió que es una droga que genera una utilidad millonaria de forma ilícita.

“El fentanilo es una droga sumamente peligrosa, esta droga es una potencializadora de la heroína, es 80 por ciento más potente que la morfina y obviamente genera una gran cantidad de adicción. El equivalente a tres granos de sal de mesa en igual cantidad de este material (fentanilo), puede matar de sobredosis a una persona de menos de 100 kilogramos. Es una droga que con 8.46 kilogramos de este material, puede producir 8.46 millones de píldoras o pastillas y generar 169 millones de dólares aproximadamente”, resaltó el Secretario de Seguridad Pública. **Pág. 9**

Celebra sesión Parlamento Infantil con temas de altura en el Congreso del Estado. **Pág. 7**

**ESTO,**  
el mejor  
suplemento  
deportivo en  
las páginas  
de El Sol de  
Sinaloa

**DESECHABLES**  
JAGUAR®

Con un **30%**  
de descuento

Oferta válida sólo hoy Viernes 12 de Abril de 2019

www.casaley.com.mx

